

Antrag

der Grünen - ALG

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 16. Jänner 2020

von

GR Mag. Gerald Kuhn

Betreff: Wintersperre am Schlossberg

Bei winterlichen Verhältnissen machen Gehwegsperren auf Seitenwegen am Schlossberg Sinn, da Salzstreuungen für die Pflanzen- und Tierwelt natürlich schädlich sind. Ohne Streuung sind wiederum die steilen Wege bzw. die Stufen für Menschen, wenn sie nicht achtsam sind, sehr gefährdend. Wenn jedoch trockenes Wetter vorherrscht, ist es notwendig diese Wege für die Öffentlichkeit offen zu halten, um den Menschen auch in den Wintermonaten Erholung in den Park- und Grünanlangen sowie am Schlossberg zu bieten bzw. gewährleisten. Es kann nicht sein, dass die Seitenwege des Schlossbergs den Großteil des Winters nur aus Kostengründen oder der Einfachheit halber ohne Rücksicht auf die Wetterlage mit einer Wintersperre verhängt werden.

Ich stelle seitens der Grünen – ALG folgenden

Antrag

Beteiligungsreferent Stadtrat Dr. Günter Riegler wird ersucht, mit der Holding Graz Stadtraum Gespräche hinsichtlich einer erweiterten Öffnung der Gehwege am Schlossberg – zumindest tagsüber zwischen 9 und 18 Uhr, so es die Wetterlage zulässt - zu führen.